



Indap invita a campesinas y campesinos de Aysén a postular a Expo Mundo Rural 2025

Coyhaique.- Imdap invita a las usuarias y usuarios de la región de Aysén a postular a la Expo Mundo Rural 2025, una de las vitrinas más importantes del país para la comercialización de productos elaborados por la agricultura familiar campesina e indígena.

El evento se desarrollará en Santiago en la Plaza Alessandri en el Parque del Estadio Nacional en Ñuñoa, entre los días 23 y 26 de octubre, y reunirá a expositoras y expositores de todo Chile. “La Expo Mundo Rural es una oportunidad concreta para mostrar el talento, la tradición y la identidad de nuestro campo aisenino. Como Indap Aysén, queremos que nuestros productores y productoras se visibilicen a nivel nacional y encuentren nuevos espacios de comercialización y redes de contacto que fortalezcan su trabajo”, señaló Yessica Lagos Cárdenas, directora regional de Indap, quien hizo un llamado a postular con tiempo y orgullo por los productos locales. Las postulaciones están abiertas exclusivamente para usuarios y usuarias acreditadas de Indap y se realizan de manera digital. Las postulaciones estarán abiertas hasta el lunes 21 de julio a las 9 horas. Los resultados preliminares se publicarán el jueves 31 de julio, y habrá

una instancia para solicitar reconsideraciones hasta el lunes 4 de agosto, cuyas resoluciones se informarán el martes 5, con publicación final de resultados el jueves 7 de agosto de 2025. A través de este proceso, se seleccionará a representantes regionales que podrán participar como expositores en este evento que celebra el quehacer campesino y promueve circuitos cortos de comercialización. El Jefe del Departamento de Fomento Indap Aysén, Benjamín Donoso, invitó a las y los usuarios a participar de esta instancia nacional por su potencial intercambio y visibilización. “La Expo Mundo Rural es relevante porque es el espacio en que los campesinos de la región intercambian experiencias y vivencias tanto con usuarios y usuarias de Indap de todo el país, así como con posibles poderes compradores, poniendo su trabajo en valor, con un relato en primera persona de las formas de producción local.”

En versiones anteriores, Aysén ha estado representado por emprendimientos destacados en rubros como las mermeladas artesanales, quesos de campo, infusiones, fibras naturales, conservas, productos gourmet y artesanía tradicional, permitiendo conectar la ruralidad patagónica con un público diverso y urbano.